

la messe, nous allons dans divers quartiers faire le catéchisme aux enfants; ensuite il faut aller voir les malades. Au retour on trouve toujours plusieurs sauvages qui viennent nous consulter sur différentes choses. Après midy, trois fois la semaine, se fait un grand catéchisme pour tout le monde; de là on va par les cabanes confirmer les chrétiens et tâcher de gagner quelque idolâtre. Ces visites font d'une très grande utilité, et je remarque que le missionnaire ne manque jamais d'y faire quelque nouvelle conquête, ou d'y ramener quelque brebis égarée. Les visites se font aujourd'hui dans un quartier et demain dans un autre, étant absolument impossible de parcourir toutes les cabanes en un jour.

Quand nous revenons à la maison, nous la retrouvons toute pleine de nos fervents chrétiens qui viennent pour recevoir quelque instruction ou pour se confesser; c'est ordinairement en ce temps là que j'explique des images de l'ancien et du nouveau testament; ces fortes d'images frappent l'esprit du sauvage et luy aident beaucoup à retenir ce qu'on luy apprend; se fait ensuite la prière publique où tout le monde se trouve, et une demie heure d'instruction; au sortir de là, plusieurs veulent nous parler en particulier, et souvent la nuit est déjà bien avancée, avant qu'on ayt pu contenter tout le monde. Voilà ce qui se fait tous les jours. Les fêtes et les dimanches font entièrement occupés pour les confessions: ainsi un missionnaire n'a icy que la nuit de libre, encore souvent prend-on ce temps là pour apprendre à quelques uns à chanter des hymnes.

Pendant l'hiver nous nous partageons en différents endroits, où les sauvages vont passer cette saison.